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El tren si parara 

Hasta las campanas de la parroquia de San Miguel, de Villanueva de Córdoba, tocaron a gloria cuando Manuel 
Chaves anunció que el tren de alta velocidad tendría una parada en Los Pedroches y que se ubicaría en el 
término jarote. Miles de pedrocheños esperaban esta decisión como agua de mayo, ya que la parada no solo 
mejora las comunicaciones de esta zona sino que abre expectativas para la comercialización de productos 
ibéricos y el turismo rural.  

Por una vez, y esperemos que sirva de precedente, las administraciones públicas han escuchado las 
reivindicaciones de los ciudadanos y han tomado una decisión a la que no parecían muy propicios antes de que 
la Asociación Que Pare el Tren en Los Pedroches iniciara sus movilizaciones. Hay que reconocerle al PSOE 
que ha cumplido su promesa electoral y ha dado vía libre a esta parada, pero no creo que esta decisión se 
hubiera tomado sin las protestas de la asociación y la ciudadanía.  

Mi reconocimiento como pedrocheña a esa asociación, a su presidenta, Daría Romero , y a todos sus
integrantes, ya que han demostrado que se puede movilizar a una zona poco dada a las protestas (aunque 
razones para protestar tiene muchas) y conseguir que los poderes públicos se sumen a sus peticiones. Y 
gracias a los partidos políticos que, aunque tarde, han apoyado esta medida. Y a todos les recomiendo que 
acudan hoy a la Feria del Jamón de Villanueva y disfruten de un placer gastronómico digno de los mejores 
paladares. Ojalá el próximo año podamos ir en tren.  
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